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COLLEGIO DEI DOCENTI 
 

                                  VERBALE N° 5 a.s. 2016 / 2017 

 

Il giorno 14 dicembre 2016, alle ore 16,15, nel plesso San Francesco, si è riunito il Collegio dei 

Docenti congiunto dell’Istituto Comprensivo “ Japigia 1 – Verga Centrale”. 

Sono presenti tutti i docenti tranne: Mastrocristino, Cardascia, Filardi, Follone, Gramegna, 

Lamacchia, Muschitelli, Sansonetti,Trastulli, De Zio, Fiore, De Palma, Spizzico, Giannelli, Pannoli 

Ruscigno, assenti giustificati, per discutere i seguenti punti all’O.D.G.: 

1. Lettura ed approvazione del verbale del collegio precedente 

2. Approvazione progetto “diritti a scuola 2016-2017 

3. Approvazione progetto “Tennis in classe” 

4. Presentazione corso di formazione “Robotica educativa” 

5. Organizzazione attività propedeutiche alla definizione dei consigli orientativi al termine della 

S.S di primo grado. 

6. Chiarimenti Bonus docenti 

 

 

1° Punto all’o.d.g. 

Il Dirigente saluta i presenti dà lettura del verbale del precedente Collegio. L’assemblea approva 

all’unanimità.    

2° Punto all’o.d.g. 

Il Dirigente, quindi illustra ai presenti l’idea progettuale relativa al nuovo progetto “Diritti a scuola 

2016-17”, presentato con Avviso pubblico n. 11/2016 e pubblicato sul BURP Puglia n. 140 del 

7/12/2016. Il progetto dovrà essere caricato nell’apposita piattaforma presente nel sito “Sistema 

Puglia” entro il 19 dicembre prossimo. Con il succitato bando sono state introdotte alcune novità. 

Infatti oltre alla matematica e all’italiano, discipline sempre presenti, è stata aggiunta anche la lingua 

inglese. 
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Inoltre esiste una sezione sperimentale dedicata all’insegnamento dell’inglese nella scuola 

dell’Infanzia, a cui l’Istituto è intenzionato a partecipare. Il Dirigente precisa che per quest’anno 

scolastico, visto il tempo più disteso previsto per l’attuazione del progetto, saranno coinvolti tutti gli 

ordini di scuola. Per la precisione l’italiano sarà oggetto di recupero per gli alunni della  scuola media, 

mentre  le attività di matematica e di inglese saranno rivolte  agli alunni della scuola primaria allo 

scopo di rinforzare le competenze in queste discipline in modo da preparare al meglio gli alunni nel 

passaggio alla scuola media. 

Con il progetto sarà possibile richiedere, anche quest’anno, l’intervento di uno psicologo ed un corso 

di formazione per i docenti per i quali si propone “l’uso didattico della stampante 3D, visto che il 

nostro Istituto dispone di tale strumento. Per tanto, considerate le argomentazioni precedenti, la 

proposta progettuale è la seguente: 

1 PROGETTO “A” italiano S.S. di primo grado 

1 PROGETTO “B” matematica scuola primaria 

1PRPGETTO “B2” inglese scuola primaria 

1 PROGETTO “C” psicologo per entrambi gli ordini di scuola 

1 PROGETTO “D” formazione docenti “Uso didattico della stampante 3 D” 

1 PROGETTO “E” inglese per l’infanzia 

Il Collegio, ritenute valide le motivazioni addotte, approva all’unanimità  

(DELIBERA N. 15) 

3° Punto all’o.d.g. 

Il Dirigente, quindi informa i docenti presenti, che è stata accolta dal CONI la domanda di 

partecipazione al progetto “Tennis in classe”, presentata, per conto dell’Istituto, dalla docente 

referente Ruscigno. Alcune classi della scuola primara (una 3^, una 4^, una 5^ per ogni plesso), 

saranno seguiti da un istruttore del CONI nelle attività previste dal progetto.  

Il Dirigente comunica che, non avendo criteri oggettivi per la scelta delle classi a cui destinare il 

progetto, ha effettuato, in presenza del personale di segreteria,  un sorteggio. Pertanto le classi che 

parteciperanno alle attività previste sono risultate le seguenti: 

Per il plesso Don Orione 3^B – 4^ B – 5^B  

Per il plesso San Francesco 3^C – 4^ A – 5^B. 

Il Collegio approva (DELIBERA N. 16) 

4° Punto all’o.d.g. 

Per quanto riguarda il terzo punto all’ordine del giorno, il Dirigente comunica che a partire dal 

corrente anno scolastico, i docenti delle classi 3^ della scuola secondaria di secondo grado, sono tenuti 

a fornire agli alunni in uscita un “consiglio orientavivo” molto specifico, indicando non solo 

genericamente il tipo di scuola che si consiglia si frequenti, ma anche precisandone gli eventuali 
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indirizzi. Per facilitare la compilazione di tale documento il 10 gennaio dalle ore 15,30 alle ore 19,15 

2017, presso il plesso Verga, si terrà un corso di formazione specifico tenuto dai docenti referenti per 

l’orientamento delle scuole superiori presenti sul territorio. Tale incontro varrà ai fini della 

formazione. In data 13 gennaio i consigli di classe si riuniranno per formalizzare il consiglio 

orientativo per ogni alunno e a seguire il coordinatore lo consegnerà alle famiglie.  

5° Punto all’o.d.g. 

Il Dirigente, quindi informa i Docenti che il 15 dicembre p.v. prenderà inizio il corso di formazione 

di Robotica educativa indirizzato ai docenti facenti parte della rete territoriale della Robocup Junior. 

Circa 100 docenti dell’intera regione parteciperanno al corso che ha lo scopo di avvicinare i docenti 

della rete all’utilizzo di alcuni robottini nella didattica. Durante gli 8 incontri previsti saranno 

presentati: il bee bot, cubetto, Doc, scribbler, wedo, EV3, Arduino. Il Dirigente invita i docenti che 

fossero interessati alla tematica a partecipare al corso. 

5° Punto all’o.d.g. 

 Infine il Dirigente si sofferma a fare alcune considerazioni finali sull’attribuzione del “bonus per il 

merito dei docenti”. Il Dirigente ribadisce le risultanze finali già comunicate con apposita circolare, 

scaturite dall’applicazione dei criteri decisi dalla commissione per la valutazione dei docenti e dalla 

richiesta, pervenuta da parte di un cospicuo gruppo di docenti, di non partecipare all’attribuzione del 

bonus. Il Dirigente esprime il proprio rammarico per non aver potuto assegnare, in tal modo, una 

gratificazione anche di tipo economico a parecchi docenti che nel corso del passato anno scolastico 

hanno dimostrato grande professionalità e disponibilità nei confronti della scuola ben al di là della 

normale attività didattica. 

 

L’incontro ha termine alle ore 17,30. 

  

 

     La Segretaria                                                                                     Il Dirigente Scolastico 

( Ins. Lucrezia Iannola )                                                                        ( Prof.ssa Patrizia Rossini ) 

 

 
 

 


